
 Protokoll der Sitzung des Planungs-und Bauausschusses vom 

 13.06.2019 

Teilnehmer: 

Mitglieder des Ausschusses: Hinnerk Bruhn 
 Stephan Dohrmann 
 Marc Aue (Vertretung von Klaus Gerik) 
 Dirk Hack 
 Rüdiger v. Treuenfels 

Gäste: Fr.Fröhlich 
 Hr. Bürau 
 Fr. Hürnpel 
 Hr. Ihns 
 Fr. Nikolai 
 Hr. August 
 Hr. Peemöller 

Ort: Amtsgebäude 
Zeit: 19:30 Uhr bis 21:30 Uhr 

TOP 1 Eröffnung Feststellung der Beschlussfähigkeit und Ordnungsmäßigkeit der Einladung. 

 Der Vorsitzende Hr. Bruhn eröffnet die Sitzung,stellt die Beschlussfähigkeit und 
 Ordnungsmäßigkeit der Einladung fest. 

TOP 2 Bestimmung des Protokollführers 

 Hr. v.Treuenfels führt das Protokoll. 

TOP 3 Anträge zur Tagesordnung 

 3.1 TOP 8 wird unter Ausschluss der Öffentlichkeit beraten. 

TOP 4 Niederschrift vom 11.02.2019 

 Gegen das Protokoll vom 11.02.2019 werden keine Einwände erhoben. 

TOP 5 Beratung für weiteres Vorgehen beim Regenwasser-Konzept 

 Hr. Bürau berichtet das Ziel des Konzeptes sei die Reduktion der Rückflussmenge des  
 Regenwassers über vermehrte Versickerung. 
 Ab dem 18.06,2019 beginnen Bohrungen in der Dorfstraße und im Grünen Weg Sportplatz  
 urn dort die Versickerungsmöglichkeiten festzustellen. 
 Ende Juli 2019 sollten diese Ergebnisse vorliegen. 



TOP 6 Beratung/Beschlussfassung Sanierung der Brücke am Priesterbach (Furt) 

 Hr. Bürau wird beauftragt ein detailliertes Angebot für eine Brücke aus Beton rnit Geländer, 
 Aluminium oder Kunststoff einzuholen. Die Brücke sollte maximal 1 Tonne Tragfähigkeit  
 und eine Breite von 120cm haben, um mit dem kleinen Kommunaltraktor befahrbar zu sein. 
 In ca. 6 Wochen (Ende Juli) sollte das Angebot vorliegen. 

TOP 7 Stand der Baumaßnahmen am Luckesberg und der Straße Am Sportplatz. 

 Straße Am Sportplatz: 
 Die Borde sind fast fertig gesetzt. Die Rasenkanten werden gerade gesetzt.Anfang Juli 
 soll asphaltiert werden. 
 Es gibt Überlegungen seitens der Baufirma die gesarnte Straßenbreite abzufräsen und zu 
 asphaltieren.Der Aufbau wäre tragfähiger und die Asphaltierung müßte schneller gehen. 
 Das Fräsgut würde der Gerneinde zur Verfügung gestellt.Die Baufirrna prüft ein Angebot  
 für diesen Vorschlag. 
 Arn Sportplatz Nr.18 fand heute eine Besprechung wegen der Borde statt.Anscheinend 
 rnöchte die Baufirma den Terrnin verschieben. 
 Der Auftrag für die Regenwasserleitungen für das Amtsgebäude ist vergeben. Zuständigkeit 
 liegt beim Amt. 
 Der Fußweg zwischen Am Sportplatz und der Furt sollte auch ausgebessert werden. 

 Straße Luckesberg 
 Die Pflasterung soll mit L-Profil Steinen erfolgen.Farbe hellgrau für die Straße und 

anthrazit 
 für die farblich abgesetzten Parkbuchten.Die Stärke der Steine beträgt 10 cm im Außenring 
 und 8 cm in der Innenstraße. 
 Die fertigen Straßen sollten möglichst nicht durch Baufahrzeuge belastet werden. Dafür 
 könnte rnan Ausschilderungen oder „bauliche Vermeidungen" nutzen. 
 Die Baurnausschreibungen bzw. der Grünplan wird ebenfalls durch das Ingenieurbüro 

Storm 
 betrieben. 
 Die Rasenflächen erstellt TUK. 
 Am Regenrückhaltebecken müssen die Seiten noch befestigt werden. 
 Die Einstellung der Straßenbeleuchtung muß noch optimiert werden. 

  



TOP 9 Verschiedenes 

 9.1 Die Pflastersteine, die am Kirchplatz wegen der Baumwurzelproblematik aufgenommen 
 werden müssen, sollen dem Gemeindearbeiter gegen eine Spende zur Verfügung gestellt 
 werden. 

 9.2 Eine Akkuheckenschere wird für den Bauhof neu angeschafft. 
 9.3 Hr. Hurst holt Angebote für 2 Bushaltestellen ein. 
 9.4 Das neue E_Mail System „Allris" der Stadt Mölln wird noch geprüft . Alternative wäre 
 ein System ,das in Berkenthin bzw.dem Amt Lauenburgische Seen angewendet wird. 

 9.5 Die Spülung einer alten Leitung unter dem Grunstück Wernicke ist noch nicht erfolgt. 
 9.6 Der Gemeindebus muß gewartet werden und eine Scheibe ist defekt.  
 9.7 Es fehlen noch 3 Spendensammlungen zum Kinderfest 2019 
 9.8 Die Arnpelanlage an der Bundesstraße ist nicht optimal geschaltet und führt zum  
 Rückstau. 

 9.9 Die Durchfahrtsperrung der Schulstraße führt zu noch mehr Verkehr in der 
 Dorfstraße,ist aber von der Polizei so gewollt. 


